

Hrechnaya A.V.

SCHÖNHEITSOPERATIONEN: CHANCEN UND RISIKEN

Wissenschaftliche Betreuerin: Skachinskaja I.A.

Lehrstuhl für Fremdsprachen

Belarussische staatliche medizinische Universität, Minsk

Die Zahl der ästhetischen operativen Eingriffe steigt in vielen Ländern Jahr für Jahr an. Das Interesse an Schönheitschirurgie wächst ständig. Im Jahr 2022 werden weltweit mehr als 30 Millionen chirurgische und nicht-chirurgische Schönheitsoperationen durchgeführt. Mittlerweile stellt die plastische Chirurgie die am schnellsten wachsende medizinische Disziplin dar.

Die Plastische Chirurgie ist eine Chirurgie, die sich mit aus funktionellen oder ästhetischen Gründen formverändernden oder wiederherstellenden Eingriffen an Organen oder Gewebeteilen beschäftigt. Das Ziel der Plastischen Chirurgie ist es, die Körperform und sichtbar gestörte Körperfunktionen wiederherzustellen oder zu verbessern. In der Plastischen Chirurgie werden Eingriffe sowohl aus rein ästhetischen wie auch aus rein funktionalen Gründen durchgeführt.

Die ästhetische Chirurgie ist ein Zweig der plastischen Chirurgie, der darauf abzielt, bestimmte Bereiche des menschlichen Körpers durch gezielte chirurgische Eingriffe zu verändern und zu verbessern. Darunter fasst man formverändernde Eingriffe zusammen, deren Indikationen nicht medizinisch, sondern ausschließlich durch den Wunsch des Patienten bestimmt sind.

Das Ziel der Arbeit ist es, die Fortschritte auf dem Gebiet der plastischen Chirurgie zu untersuchen und die negativen Seiten dieser Richtung zu identifizieren.

Die Verwendung der plastischen Chirurgie ist ein zweideutiges Phänomen. Einerseits hilft die plastische Chirurgie bei Geburtsfehlern, andererseits kann eine übermäßige Anzahl ästhetischer plastischer Operationen negative Folgen haben.

Heute gibt es mehr als 22 Arten von ästhetischen plastischen Operationen, und ihre Zahl wächst weiter.

Die Diskussion über dieses Thema schwankt zwischen den Vorteilen der Entwicklung der rekonstruktiven plastischen Chirurgie und den Nachteilen einer übermäßigen Anzahl ästhetischer plastischer Operationen. Ob Schönheitsoperationen sinnvoll sind oder nicht, kann nie pauschal beantwortet werden und muss vom Betroffenen selber entschieden werden. Grundsätzlich ist es jedoch wichtig, das auf die Qualifikation des Arztes geachtet wird.